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市長と語るオープンミーティング 意見・質問概要 

 

日  時：令和５年７月 23 日（日） 14：00～15：30 

会  場：総合文化センター  6 人 

視聴者数：Instagram  341 人 （最大同時接続数 40 人） 

     YouTube  488 人 （最大同時接続数 61 人） 

 

会場 

№ コメント 

1 公立中学校の越境入学問題について、改善してほしい。 

2 保健センターの跡地は今後どのように活用するのか。 

 

ライブ配信 

№  

1 高齢者が住みやすい地域にしてほしい。 

2 野口町にあるパチンコ店をドラッグストアかスーパーにして欲しい。パチンコ店が多すぎる。 

3 子どもたちの読書離れが懸念される。小中学校に専属の司書を配置してほしい。 

4 
総合文化センターの図書館の周辺にカフェを併設するなど、もっとみんなの憩いの場になるよう

変えてほしい。 

5 

重度の知的障がい者が住み慣れた地域で暮らし続けるために必要な、ヘルパーや重度訪問介護、短

期入所などはいつまで経っても他市町に頼らなければなりません。加古川市として知的障がい者

への支援に力を入れてほしい。 

6 
中学校で始まったオンライン英会話授業は、他市に先駆けて素晴らしい取り組みだと思う。未来の

子どもたちの英語力向上のために、ぜひ継続してほしい。 

7 加古川にある池はどのように活用されているのか。 

8 住宅や高齢者が多い地域なので、東加古川の山側にもかこバスを走行してほしい。 

9 コロナ禍前のように花火大会を８月に１ヶ所でしてほしい。 

10 加古川駅前のリニューアルに伴い、どのような商業施設が入る予定か。 

11 

岡田市長が自分自身に点数を付けるとしたら、100 点満点で何点くらいになるか。もし、やりたい

ことが思うようにできてないのであれば、その原因がどこにあるのか。担当部局に任せるのではな

く、市長自ら即答されていることは好印象。 

12 
子育てやデジタル面で改善していただき住みやすく感じている。かこてらすは非常にありがたい。

インスタグラムを通じてのミーティングもとても良いと思う。 

13 加古川バイパスがあることによって、高架下が狭い。 

14 防災訓練に子を参加させたい。 

15 
太陽光発電パネルを設置した場所が、雑草木が未管理で放置状態になっている。太陽光発電パネル

の設置許可基準はどこに公開されているか。設備管理者を示す看板の義務付けをしてほしい。 
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16 

低所得者ではないシングルマザーへの支援も希望する。所得はあるが、子どもとの時間や自分の時

間も削っており、共働き世帯と比べお金も貯金もない。低所得には該当しないため手当ても限られ

ている。 

17 

子どもがフォートナイトというオンラインゲームをしており、完全に依存してしまっている。神戸

市では子どものフォートナイト参加は認められていないと聞いている。加古川市でもして禁止し

てもらえないか。小学校から指導してほしいと伝えたが、できないとの返答でなすすべがなかっ

た。親では止められない状態で完全に困ってしまっている。 

 


